

きょうされん 第43次国会請願署名・募金運動にご協力をお願いします!!

～今年も、がんばるDAYをしました!～

今期も国会請願署名・募金運動が始まりました。

きょうされん京都支部口丹・乙訓、プロックでは毎年、障害者週間に合わせて、街頭に立ち、署名・募金を呼びかける『がんばるDay』をスタートとして取り組んでいます。

昨年も12月6日（金）にJR長岡京駅にブロック5事業所、30名の関係者が集まり声をあげました。当日は朝からグッと冷え込み寒さも一段と厳しい中でしたが、「みんなで頑張つて声かけて、自分達の思いを聞いてもらおう！」と気合は十分！はじめは緊張もあり、小さめな声で：『署名・募金お願いします！』と静かにスタートしましたが、一筆、一筆と少しづつ署名が集まり始め、『寒いのにご苦労さん。がんばつてね！』とあたたかい声をかけてもらうと、笑顔がいっぱいになり、『署名お願いします！』と大きな声で積極的に声をかけるメンバーの姿はとても自信に満ちています。

あるメンバーはバスを待っている人に『ぜひおねがいします』と声をかけ、またあるメンバーは、足早に通り過ぎていく人にも積極的にチラシを配っていました。1時間ほどの街頭署名・募金活動でしたが、署名18筆・募金4,981円のご協力をいたしました。誠にありがとうございました。どちらの活動の大きな大きな弾みとなりました。何よりあたたかいお声かけは、これからの暮らしを「は今年も大きなスローガンでまっています。「あたりまえに働き選べます。



平等を基礎とした障害者権利条約を地域のすみずみにひろげ、障害の有無にかかわらず誰もが安心して『自分らしくある』ことがあたりまえになる地域をみなさんと共に創っていきたいと思います。

署名・募金活動を通して障害のある人の『今』を広く理解、共感していただくためにもたくさんの声が必要となってきます。今年も署名推進委員会を中心に署名・募金運動を開いていきます。是非とも多くの方のご協力をよろしくお願ひいたします。

《スローガン》

あたりまえに働き、選べる暮らしを ～障害者権利条約を地域のすみずみに～

《請願項目》

- 「旧優生保護法に基づく優生手術等を受けた者に対する一時金の支給等に関する法律」は、国の謝罪を明記し、支給額を見直すなど、被害者の人権回復にふさわしい法律としてください。
- 障害年金を安心して生活できる水準まで引き上げるとともに、グループホームやヘルパー制度など希望する暮らしを支える制度を拡充してください。
- 「2021年度の報酬改定」では、必要な職員を確保して充分な支援ができるよう、基本報酬を引き上げてください。
- 障害のある人が65歳を超えて必要とする支援を自ら選んで利用できるよう、介護保険優先原則を廃止してください。
- 地域活動支援センターが安定して運営できるよう、国の責任で実態を調査し、制度を拡充してください。

ひまわり

1
2020
JAN

「ちょっと聞いてよ！」

第24回
たにうち ふみあき
谷内 文明さん
(第三かめおか作業所)

谷内さんは、第三かめおか作業所の和菓子グループで仕事をされています。最高齢ながら、誰よりも元気で、いつも積極的にイベントや販売にも参加されています。その前向きな気持ちはどこから来るのかをインタビューしました。持ち前のハキハキとした声で思いを話してくださいました。

一 谷内さんはなぜいつも元気なのですか？

毎日みんなと仲良く作業を頑張っています。メンバーと話をしたりすることは楽しいです。

一 仕事以外でやつてみたいことなどありますか？
自分は作業所に入る前からうなぎ屋の皿洗いなどして働いていたので、他の人に色々と教えてあげたいという気持ちがあります。

作業所以外でも（小学校との交流学習の時に）小学

生に分かりやすく説明をしてあげることができます。谷内さんは、第三かめおか作業所の和菓子グループで仕事をされています。最高齢ながら、誰よりも元気で、いつも積極的にイベントや販売にも参加されています。その前向きな気持ちはどこから来るのかをインタビューしました。持ち前のハキハキとした声で思いを話してくださいました。



谷内さんは日頃、必要以上に自分の思いを話すことは少ない方なのですが、今回の一連のインタビューではしっかりとした返事がすぐに返ってきていました。いつまでも元気で仕事をがんばってくださいね。

そのほかでは、趣味のカラオケのほうでも、もつと上手く歌えるようになります。休日にカラオケに歩いて自由にカラオケにければ嬉しいといつも思っています。できれば友達と一緒に歌います。

生に分かりやすく説明をしてあげることができます。

そのほかでは、趣味のカラオケのほうでも、もつと上手く歌えるようになります。

そのほかでは、趣味のカラオケのほうでも、もつと上手く歌えるようになります。

ご寄付 11月～12月

時岡健二 様	花苗等
インシユアランスウエダ株式会社 様	
稗田野町自治会 様	
㈲楠新聞舗 様	
㈱能勢工務店 様	
アステック 様	
㈱ちよかわモーターサービス 様	
原田自動車 様	
㈱親愛 様	
亀岡市社会福祉協議会 様	

お菓子詰め合わせ
金一封
ソースセット
A4ファイル
コーヒーセット
ケーキ
みかん・石鹼・タオル
BOXティッシュ他

ご寄付ありがとうございました。



新しい年になり、今年は東京オリンピックが開催されるので賑やかになりそうです。

昨年は色々なニュースがありました。中でも子供に関する事件は多数あり、SNSやツイッターを通じての誘拐事件は私の中では他人事とは思えない事件でした。

私は小学生の娘が3人います。今は小学生でも携帯を持っている子が多い時代で、娘には「携帯はロックはかけずにみれるように」と日頃から言つていて、毎日中身をチェックするようになっています。娘のLINEを開くと年頃の娘は何やら男の子と恋愛話をしていて私は気になり、つい楽しくて色々見てしました。好きな子の話をしてる娘の内容を見て「可愛いなー」と一人で微笑んでいました。内容を見すぎて「怒られるー！」と思いつけるのを止め、何もない事を確認しチェックは終了。

しかし、SNSなど便利なツールでこんな心配をしなくてもいい使いができるようになればと思います。

(S)